



Der Magistrat

Dezernat für Soziales, Bildung
und Wohnen

Stadträtin Dr. Patricia Becher

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt

über
100500

31. Juli 2024

Stellungnahme bzgl. Notwendigkeit eines Jugendraumes in Igstadt (alle Frakt.)

Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Igstadt vom 11. Juni 2024; TOP 9; Beschluss-Nr. 0032,
(Vorlagen-Nr. 24-O-15-0012)

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemäß dem Beschluss Nr. 0032 vom 11. Juni 2024 gebe ich hiermit eine Stellungnahme zur
Notwendigkeit eines Jugendraums in Igstadt ab.

Im September 2022 hat die Mobile Jugendarbeit in den östlichen Vororten in Igstadt ein Ju-
gendgespräch veranstaltet. Hierzu wurden alle Igstadter Jugendlichen im Alter von 14 bis 18
Jahren eingeladen. Mit ihnen wurden ihre Wünsche, Ideen und Bedarfe besprochen.

Dabei wurde deutlich, dass der Wunsch nach einem Treffpunkt für Jugendliche sehr groß ist.

Am 30. August 2024 wird zwar, gemeinsam mit Jugendlichen, ein „Jugendunterstand“ in
Igstadt eröffnet. Hier können sich junge Menschen aus Igstadt und Umgebung wetterge-
schützt treffen. In der kalten Jahreszeit ist ein Unterstand jedoch nur bedingt geeignet die Be-
darfe der jungen Menschen zu bedienen. Deswegen wäre ein Jugendraum, beispielsweise
im Haus der Vereine, eine wertvolle Ergänzung.

Ein solcher Raum wäre dabei nicht nur ein Gewinn für die Jugendlichen selbst, sondern auch
für die Vereine vor Ort und die Jugendarbeit der Stadt Wiesbaden insgesamt.

Falls ein Raum gefunden wird bzw. entsteht, könnte die Mobile Jugendarbeit in den östlichen
Vororten weitere Prozesse gerne fachlich begleiten und unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen